
Ciao a tutti, sono Claudia per un 

periodo della mia vita, sono stata 

membro di club, ho smesso di bere 

alcolici dopo sei mesi, in quel 

periodo sono stata bene, o 

partecipato a molti momenti 

formativi (SAT varie Interclub, 

corso di sensibilizzazione. 

Al club «La scelta» mi 

sono riappropriata di 

me, ho volato di nuovo, 

ho reimparato con alti e 

a stare in società, il club 

mi è servito a mettermi 

in discussione.    

un abbraccio a tutti Claudia 


